

Laksanakan Pembinaan Teritorial, Babinsa Koramil 0831/03 Gubeng Himbau Siswa SMP Maryam Jauhi Balap Liar dan Tawuran

Arif Rido - SURABAYA.DEMOKRAT.CO.ID

Nov 20, 2024 - 15:32



SURABAYA - Rabu, 20 November 2024. Serma Kusnadi, Babinsa Koramil 0831/03 Gubeng, melaksanakan kegiatan pembinaan teritorial di wilayah binaannya. Kegiatan ini diwujudkan dalam bentuk himbauan kepada siswa SMP

Maryam agar menjauhi balap liar, geng motor, dan tawuran antar pelajar.

Kegiatan ini berlangsung di SMP Maryam, Jalan Manyar Sambongan No. 119, Kelurahan Kertajaya, Kecamatan Gubeng. Serma Kusnadi memberikan pesan kepada para siswa agar fokus pada kegiatan belajar dan menghindari kegiatan yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain.

"Sebagai generasi penerus bangsa, kalian harus fokus pada pendidikan dan masa depan, Hindari balap liar, geng motor, dan tawuran antar pelajar karena dapat berakibat fatal, baik bagi diri sendiri maupun orang lain." Kata Serma Kusnadi.

Serma Kusnadi juga menekankan pentingnya peran orang tua dan guru dalam mengawasi dan membimbing anak-anak agar tidak terlibat dalam kegiatan yang dapat merugikan. Ia berharap dengan adanya kegiatan pembinaan ini, para siswa dapat lebih memahami bahaya dari balap liar, geng motor, dan tawuran antar pelajar.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, para siswa dapat lebih memahami bahaya dari balap liar, geng motor, dan tawuran antar pelajar, sehingga dapat meminimalisir terjadinya kejadian tersebut di wilayah ini," tambah Serma Kusnadi.

Pihak sekolah menyambut baik kegiatan pembinaan teritorial yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 0831/03 Gubeng. Mereka berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi para siswa dan menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan kondusif.

"Kami sangat mengapresiasi kegiatan pembinaan ini," ujar Kepala Sekolah SMP Maryam. "Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi para siswa dan menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan kondusif."

Kegiatan pembinaan teritorial ini merupakan bukti nyata bahwa Babinsa Koramil 0831/03 Gubeng aktif dalam menjalankan tugasnya sebagai pembina teritorial. Mereka terus berupaya untuk membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat dan berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaannya